

Información.es » Elda

El grupo Carasses participará en un certamen de artes escénicas en Ávila

La compañía se enfrenta a otras cinco procedentes de toda España por un premio de 2.000 euros

EFE

El grupo de teatro aficionado "Carasses" de Elda participará el próximo mes de mayo en el certamen de Teatro Lagasca, de El Barco de Ávila, que comienza el 30 de abril. Será con la obra "Arlequín, servidor de dos patronos", de Carlo Goldoni, montaje que interpretarán el 7 de mayo. Los seis grupos participantes en este certamen han sido elegidos entre los 117 de 13 comunidades autónomas que han mostrado su deseo de participar, según la organización del certamen, de carácter municipal. De entre los grupos, procedentes de Castilla y León, Andalucía y Comunidad Valenciana, saldrá el ganador, que recibirá 2.000 euros de premio, y los segundos clasificados, con 1.500 euros. El certamen premiará también a los mejores actor y actriz protagonistas, actores de reparto, mejor dirección y montaje escénico, además del que otorga el público del certamen.